

La Religión es la cadena de oro que tiene unida la tierra al trono del Eterno.

HOMERO.

Paz, trabajo y religión son las tres estrellas de la felicidad humana.

PIO X.



CONDICIONES DE "CELAJES"

Se publicará todos los domingos

Suscripción por mes..... \$ 0.25

Número suelto..... 0.06

" atrasado..... 0.10

La colaboración será solicitada

Dirijase la correspondencia al Director

CON APROBACION ECLESIASTICA
Imprenta "CELAJES"

Administradora
Profesora Blasina Carías

Director
Canónigo Basilio Gómez

AÑO VIII

Dauí, Honduras, Centro América, 5 de Junio de 1932

Nº 636

ESCUELA DE INDUSTRIA

Es de estar importando todo lo que necesitamos, no es lo mejor para nuestra vida económica, principalmente al tomar en cuenta que nuestras propias exportaciones son muy escasas. Ténganse a la vista—y estúdiense con cuidado—los valores de lo que pedimos y enviamos anualmente a los mercados extranjeros, y se verá el déficit de algunos millones que nos deja el intercambio. Por esta razón, la experiencia y la necesidad nos están aconsejando que, si queremos salvarnos, debemos desarrollar nuestra producción, pues es el único modo de ir disminuyendo—hasta donde fuere posible—esas importaciones que nos empobrecen cada día más y más.

La industrialización del país es un problema serio que requiere muchos factores para su resolución; no obstante, si aunamos nuestros esfuerzos para trabajar, es posible que lo iniciemos siquiera al intensificar nuestra vida agrícola. Y hagamos incapié en ello, ya que contamos con materia prima abundante y de buena calidad derivada de los tres reinos de la naturaleza, materia que aumentaría al aumentar los cultivos y la crianza de animales domésticos. Teniendo todos estos elementos, no faltaría más que vencer estos obstáculos: el tecnicismo y el capital para fundar las compañías anónimas. Pero como éstas no pueden existir sin el primero, conviene que se funde ya nuestra Escuela de Industria para tener obreros de ambos sexos—bien preparados—que empiecen la tarea de transformar nuestra materia prima. De esta manera, se tejería entre nosotros el algodón, el cáñamo, el lino, la lana y la seda; se harían todas las prendas del vestuario; se fabricarían el hilo, las agujas, los alfileres, los platos, los vasos y las botellas; se enlatarían la leche, la mantequilla, la carne, el pescado, las legumbres y frutas; se fabricaría también el papel, la tinta, las plumas y la goma, lo mismo que todas las herramientas para nuestros talleres y nuestra agricultura. Por último, tal vez se vería montar el primer alto horno y explotar aunque fuera solamente el hierro magnético de Agalteca, esa mina que puede dar material para todos los ferrocarriles de Centro América.

No perdamos la fe en nuestro progreso, que en día no lejano—si somos cuerdos y trabajadores—aprovecharemos la flora, la fauna y los minerales de nuestra tierra para elevar el coeficiente de nuestra producción. Así, nos llegará la prosperidad y el adelanto, y, en consecuencia, afianzaremos la potencialidad de la Patria. Mientras tanto, que surja la Escuela de Industria, pues ella nos dará opimos frutos en el porvenir.

Nuestras expresivas gracias

Se las rendimos a la Guardia del Santísimo y demás devotas personas que ofrecieron su Comunión en el aniversario de la muerte de nuestra hermana, doña Manuela Carías.

Boda Goodall-Duarte

Civil y eclesiástico, celebraron su matrimonio el caballero don Fernando Goodall y la apreciable señorita Julia Duarte. Los padrinos fueron de lo mejor y la concurrencia numerosa. Felicidad para la nueva pareja.

UNDECIMA CARTA PASTORAL SOBRE EL COMUNISMO

NOS, AGUSTIN HOMBACH

Por la gracia de Dios y la benignidad de la Santa Sede Apostólica Arzobispo de Tegucigalpa

A nuestro Ilustre Cabildo Metropolitano, al Venerable Clero secular y regular y a todos los amados fieles: PAZ Y BENDICION EN EL SEÑOR.

Hondamente impresionado por las numerosas y espontáneas manifestaciones de respeto, afecto y adhesión de que fuimos objeto con motivo del 25º aniversario de nuestra ordenación sacerdotal, damos las más sentidas gracias al muy Ilustre Cabildo Metropolitano, y en especial a su dignísimo Dean, Monseñor Ernesto Fiallos; al honorable Comité de Festejos por el organizado; a todos los amados sacerdotes y fieles que de una u otra manera cooperaron en dichos festejos. De un modo particular agradecemos las ofrendas espirituales, plegarias, santas comuniones y misas por Nos ofrecidas en ese día.

Así mismo damos nuestro testimonio de gratitud al Sr. Rector del Seminario, Rev. P. Juan Odendahl, y al «Apostolado de la Oración» que él con acendrado celo dirige, por la bellísima escultura del Sagrado Corazón de Jesús que tuvieron la generosidad de obsequiarme.

Ante este sincero desfile de congratulaciones hemos exclamado con el real Profeta: «Non nobis Domine, non nobis, sed nomini tuo da gloriam»: No para Nos Señor, sino para Vos sean estas ovaciones de amor, estos rasgos generosos de filiales sentimientos. Derramad Señor sobre todos nuestros sacerdotes y fieles el rocío de vuestra misericordia, la luz de vuestra gracia y el calor de vuestra protección; para que todos formen una grey buena y feliz, bajo los auspicios de la concordia y de la paz que deo por resultado el progreso y bienestar positivo de Honduras.

* * *

Y sobrada razón tenemos, Venerables Hermanos y amados Hijos, de levantar al Cielo nuestros ojos y corazón en demanda de favores y auxilio. La cam-

paña electoral se nos avecina como un acontecimiento formidable, aunque de euyo necesario. Mas como en ello se ponen en juego los magnos y sacros intereses de la Patria y los deseos de los hombres buenos en servir y defender esa Patria, resulta una verdadera lucha; lucha intrincada y en la que, como en toda transición, se ponen también frecuentemente en juego los intereses, las ambiciones y hasta los caprichos individuales, en detrimento de la comunidad.

Hora de prueba es esa: la prueba del amor a la Patria; del sacrificio por la Patria; de la cultura cívica en la Patria; hora de prueba que llevará sus responsabilidades al seno de la Historia Patria, tristemente salpicada con la sangre fraternal, tantas veces vertida al calor de las pasiones políticas mal inclinadas y no reprimidas. Es tiempo de que la Historia de Honduras tenga sus capítulos de paz estable y floreciente progreso.

(Continuará.)

Defunciones de apreciables señoras

El florido mes de Mayo dejó en varios hogares amigos, el llanto y el dolor: el 24 del citado mes, partieron para la eternidad, doña Lupe Fiallos de Casco, madre de nuestro muy distinguido amigo Dr. don José María Casco, Alcalde Municipal de Tegucigalpa, y en Comayagüela, la bondadosa señora doña Juana Ramírez de Estrada. Estimables personas que vivieron en el deber y la virtud. Enviamos a sus apreciables deudos, nuestra manifestación de sincera condolencia.

MADRE

Hoy hace tres años madre mía, tres años en que tú despareciste para siempre del escenario de la vida dejando en lo recóndito de mi alma un inmenso dolor. Partiste en una noche gélida y sombría cuando tus hijos lloraban inconsolables tu eterna despedida, aquellos hijos, prendas sagradas de tu corazón que tanto lo amó y que quedaron, sin tí, cual miserables criaturas oscilando en el yermo sombrío de la vida sin el árbol cariñoso que brindárale su sombra.

Madre idolatrada, hoy que yaces en los dominios del Celeste Imperio, en la eterna morada del Creador gozando delicias infinitas te ruego no olvides a tus hijos que cual mendigos siguiendo el tortuoso camino de la vida van pidiendo de puerta en puerta un mendrugo de pan espiritual.

Te busco y no te miro, te busco do solía verte triste y pensativa y tracaba mi idea al recordar que te undistes para siempre en el astral. Vive, goza de los bienes del Eterno, pues fuistes buena en la vida: modelo de esposa, madre afable y cariñosa y fue tu existencia un eterno dolor el que supiste con paciencia sufrir, medios suficientes para que goces de las múltiples bondades de Adonai.

Recibe el tributo de mi alma

† FALLECIO EL PADRE CORDOVA

Tegucigalpa, 30 de mayo de 1932.—Después prolongada enfermedad y fortalecido Santos Sacramentos, falleció ayer tarde Presbítero Catarino Córdova. Estuvo capilla ardiente en el Seminario. Hoy hicieronle Catedral solemnes exequias con asistencia Sr. Arzobispo, Cabildo, Clero y fieles. Luego entierro Eclesiástico. Atmo.—Rafael Moreno, Secretario.

El telegrama anterior nos da la triste noticia de haber fallecido en la capital, el señor Presbítero don Catarino Córdova. El Padre Córdova desempeñó por algún tiempo la cuadjutoría de esta nuestra Parroquia. Muy pronto celebraremos una Misa por el descanso de su alma, la que esperamos goce eternamente de felicidad y Paz en el Señor.

que te hace en este día y que habrá de llegar allende los mágicos orbes y las místicas constelaciones.

JOSE MARIA ESPINOSA.

Soledad, 21 de mayo de 1932.

AL RESTAÑAR MI HERIDA

—0—
PARA EL CANONIGO DON BASILIO GOMEZ.
—0—0—

Vives sin vivir en tí, porque has soñado en una vida mejor ultraterrestre, tus sueños de monje encimismado en la lejana quietud, con un fulgor celeste.

En las misas del alba, he visto tus manos de palidez ascética, partir el pan eucarístico; con espasmos de amor beber el vino y a tus hermanos bendecir, cuando escuchaban tu conjuro místico.

Oí de tus labios, el salterio divino de David, el místico de las blancas leyendas; y prendido a tu palabra, tomé de la vida el fruto sabio y dulce de tus ofrendas.

Oh! pálido asceta de los sueños divinos que guías tu rebaño por los blancos caminos; haz que florezcan los lirios de la infancia, para que tenga mi alma su pristina fragancia.

Y oír como entonces tu palabra buena, con el mismo candor cuando era niño; sin dolor ni pena con el alma blanca como el armiño.

Haz que florezcan mis antiguos rosales, que en una tarde marchitó la vida y que sean de rosas primaverales mi ofrenda para tí, al restañar mi herida.

Tegucigalpa.

PABLO SERRA MORAZAN.

LA GUERRA

¡La guerra! diabólico fantasma en mala hora enjendrajo por Caín, espectro de la muerte de todo lo que pasma, de lo que trae ruina, desolación y miaema, y nos hace caer en la noche sin fin.

Debe ser muy horrible, el fragor del combate, y muy aterradores los ayes moribundos; debe ser muy terrible, presenciarse que se mate un pueblo sano en cuyo pecho late un corazón patriota, sentimientos profundos.

Aborreced la guerra, compatriotas, hermanos aborrecedla tanto, con tanto corazón que nunca a su empuje, se vean vuestras manos teñidas de la sangre de otros seres humanos que caeren heridos al tronar del cañón,

Luchad contra la guerra, mujeres hondureñas lidiad contra la guerra con ardoroso afán; que vuestra voz se oiga voz q' al hombre domeñas que se oiga vuestro grito en las tierras ismeñas, más potente y rugiente que el mismo haracán.

La guerra es el incendio devastador y ruín que deja tras de sí carbones de osamentas, cojos y ciegos, multrechos un sin fin, viudas, huérfanos maldiciendo a Caín por haber sido el primero q' sembró las simientes.

Por muy justa q' sea la guerra siempre es mala por muy leve que sea mátemosle su germen y nunca permitamos que fratricida bala, perforo nuestra enseña de nuestro suelo gala a menos que los viles nuestra paciencia esformen.

Que se unan nuestros gritos, al grito del caudillo que se unan nuestras manos para pelear a Dios q' su ambición depongán los «hombres dugando» que tomen el arado, la pica y el martillo o algún otro trabajo sin ofender ¡Adios!

CELIO SARJU.

PARA TODOS

—+†+—
UN MES DE MISA POR CELOS

—+†+—
Era un ingeniero muy industrioso, muy trabajador, muy cristiano. Desde estudiante había procurado oír misa y comunicarse con frecuencia, conforme a la educación que le habían dado en su familia. Era muy estimado por sus aciertos y talentos, y por una porción de ocu-

rrencias muy particulares y fieles.

Y llegó la hora de casarse; y como no sentía vocación de religioso, se casó muy a tiempo y con una señora buena, pero un tanto perezosa de lo que Alfonso hubiera querido en cosas de piedad. Alfonso hubiera deseado que su mujer fuese a misa todos los días. Pero no pudo conseguirlo. Y cosa rara; él iba a misa todos los días, pero su mujer, no.

† Aniversario luctuoso

Con motivo de cumplir cinco años de fallecida, en Comayagüela, la apreciable señora, doña Manuela Carías hermana del Director de CELAJES, la recordaron en esa fecha muy cariñosamente sus familiares, espiritual y materialmente, elevando plegarias fervorosas por el descanso de su alma y depositando coronas de perfumadas flores en su sepulcro.

Un día por debajo de la puerta metieron un sobrecito con muy trocada letra y con muy lamentable ortografía escrito, el cual venía a decir lo siguiente, poco más o menos:

“Muy distinguida señora. Dispense usted, si con la mejor voluntad del mundo la aconsejo

(Pasa a la página 3.)

Obsequio honroso

Con tarjeta que nos honra de una manera especial y que transcribimos gustosamente, por tratarse de nuestra humilde labor, recibimos un libro del muy querido y dignísimo Señor Arzobispo de Managua, Dr. don José Antonio Lezcano, titulado: LA JOVEN CRISTIANA EN LA ESCUELA DE SANTA TERESITA DEL NIÑO JESUS.

La tarjeta dice así: † José Antonio Lezcano, Arzobispo de Managua.

Con las mejores muestras de aprecio y simpatía obsequio con LA JOVEN CRISTIANA EN LA ESCUELA DE SANTA TERESITA DEL NIÑO JESUS al benemérito Director de CELAJES Hmo. señor Presbítero Camilo don Basilio Gómez.

Nuestra gratitud imperecedera al Excmo. Prelado que nos honra de esa manera.

La voz del Prelado

Señor Cura: Tegucigalpa, 30 de mayo de 1932.—Ayer falleció Santamente Padre Catarino Córdoba, sirvase celebrar Misa por su eterno descanso. Bendígole afectuosamente.—Agustín Hombach.

Viene de la 2a. pág.

que siga los pasos de su marido. Bien sabe usted que sale de mañana de su casa. Pero ¿sabe usted a donde va?... Usted creará que va a misa. Es usted muy bien pensada. Pero no conviene ser tonta. La aconsejo que siga usted los pasos de su marido, y no deje de fijarse si está en la iglesia todo la misa. Uno que la quiere bien?.

Tomó la carta la señora, y la abrió con nerviosa curiosidad. Y la leyó con la vista nublada... La punzadora garrucha de los celos hizo presa en el corazón de doña Juanita. Aquel día comió poco, cenó menos, miró a su marido. Dios sabe como... quise registrar su despacho, por sí hallaba algún billete denunciador. No durmió mucho. Pero disimuló cuanto pudo su turbación.

A la mañana siguiente, en cuanto Alfonso salió a misa, se puso la mantilla, tomó su devocionario y se fué a la parroquia de San Lorenzo, donde su marido acostumbraba a oír misa.

Allí estuvo durante toda ella y media misa siguiente, todo el tiempo que estuvo Alfonso en la Iglesia. La vio oír misa y comulgar. Y cuando observó que iba a salir, ¡pim! ¡pim! ¡pim!... así se presurosa, y mientras su marido venía con paz a desayunarse, ella por calle distinta se apresuró a meterse en casa, sin decir una palabra, y sin que Alfonso notase nada de lo que hacía.

—¡Yay! se decía, hoy no habrá habido cita. Veré mañana.

Procuró Juanita disimularlo todo. No dijo ni palabra de la misa. Y vino el segundo día. Y Juanita hizo lo mismo que el primero. Y tampoco notó nada

normal en su marido. Iba a misa, comulgaba con grave devoción, no perdía tiempo para hacer nada en el camino. Como que ella misma tenía que andar aprisita para que no llegase antes él.

Y llegó el tercer día, y nada tampoco que mereciese celos.

—Pues, señor, ¿quién sería el autor de aquella carta?... ¿Qué sabría?... Y parece bien escrito... ¡con buena intención!... Pero ¡ay!... estos hombres!... ¡mi padre tan beato, tan comulgador, tan pindomó!... ¿y luego da tanto que hablar?... Y luego viene a predicarme a mí que vaya a misa todos los días!... Pero le aseguro que le he de descubrir. ¡Unque tenga que ir todo el año a misa... A lo mejor ha observado que voy y toma precauciones... Pero no puede ser, no puede verme. Ya caerá la que sea.....

Y pasó una semana, y pasó un mes, y Juanita iba todos los días a misa y no quitaba los ojos de su Alfonso, de aquel marido hipócrita, que vaya usted a saber con quien se la entendía....

—Listo ya es. Pero no pensé que sería tan listo, que me la pudiese pegar a mí.

Pero he aquí que pasado el mes, un día de subremera, después de haber comido bien Alfonso, cuando solo estaban los dos, le dice a Juanita:

—Juanita, tengo que decirte una cosa.

Juanita, sobresaltada y roja como una amapola, le dijo:

—¿Qué quieres decir?

—Tengo que decirte que he observado que todos estos días, desde hace un mes justo, has ido a misa a San Lorenzo.

—Pues ¡cómo! ¿me has visto?

—¿No he de verte, mujer? ¿No sabes que no te has casado con un tonto?

Pues, sí, he ido a misa todos los días. Como tú querías que fuese a misa te doy con el gusto.

—Tú no vas a misa por mi gusto.

—¡Hombre! ¡por tu gusto!..... ¡Ya se sabe por Dios ante todo!

—Ni por Dios.

—¿Qué estás diciendo?, no entiendo....

—Lo que te digo: Tú no has ido ni por tu gusto ni por Dios. Tú has ido por una carta que te echaron por debajo de la puerta, y porque tenías celo de mí.

—¡Hombre, qué cosas tienes Alfonso!

—No, Juanita; si es inútil, si lo sé todo.....

Si esta carta la eché yo... ¡es carta mía!... Te daré la copia, si quieres.

—¿Tengo aquella carta? Pero.....

—Mía, sí, y quieres la explicación?... Pues oye. Yo quería que fueras a Misa todos los días, y siempre me salías con que no podías, que tenías mucho que hacer, que el tiempo frío, que si el caloroso, que si la criada Ambrosia, etc., etc. Y mira, te he puesto esa carta para que vayas

Telegráficas

0-0-0

Tegucigalpa, 18 de mayo de 1932.—La paz de la república está nuevamente amenazada. Sábese de fuente cierta que Filiberto Díaz Zelaya está organizando en territorio hondureño fronterizo a Guatemala, una revuelta.—Dr. Zúñiga Huete declara, en caso ser alterada la Paz de la Nación juntamente con sus amigos estará al servicio del Gobierno Constituido legalmente.—El Combate.

San Francisco Atlántida, 21.—Hoy falleció Soila Cárcamo. A su apreciable madre doña Encarnación, presentámonle sincero pésame. Desde antier ha llovido regularmente por lo que muéstranse alegres los labradores. Siembran maíz con grandeza, esperándose abundantes cosechas. Señora María Soto encuentra la ca hace muchos días sin esperanzas recobrar salud. Nótase poco entusiasmo a asunto electoridades Supremas.—Leonidas Medina.

Ceiba, 20.—Hoy llegó filósofo Habid Estefano. Dará esta noche una conferencia cuyo tema será «La voz del peregrino». Alguna prensa política se desahonda por el despeñadero de la injuria, así no se suman prestigio, al contrario, piérdese. Por sobre los intereses partidistas están los de la Patria que ahora necesita de la cordura de sus hijos para no verse otra vez envuelta en las llamas de la guerra civil. El pueblo debe volver la espalda indignado a quien pretenda lanzarlo a la degollación.—Diario del Norte.

Tegucigalpa, 23.—Anoche se suicidó en esta capital el artecano Carlos Moncada. Han regresado de Washington el ingeniero Medardo Zúñiga y don Carlos Izaguirre V., miembros de la delegación de límites en aquella capital. Continúa en peligro de muerte el Dr. Rubén Andino Aguilar.—(Revista Tegucigalpa.)

Tegucigalpa, 21.—En la madrugada de hoy sintióse fuerte temblor en esta capital, consecuencia terremoto que afectó Zacatecoluca y San Juan Nonualco. 500 liberales ovasionaron al Dr. Zúñiga Huete en Colinas. Comité nacionalista Santa Lucia, Intibucá, se pasó íntegro al liberalismo. Próximamente dará resital poeta Primitivo Herrera en Teatro Nacional.—(El Combate.)

a Misa, y tú por celos has ido a Misa un mes seguido, y no has pasado nada. Conque, no parece que por Dios ya podrás hacer lo que has hecho por esa carta. Perdona la broma ¿no?

Juanita se rió del talento y astucia de su marido, y como era razonable, le respondió:

—¡Tienes razón!... ¡cuántas cosas hacemos por los hombres y por nuestro amor propio que no hacemos por Dios!.....

P. Sebastián, S. J.

Santa Rosa de Copán, 11.—En los municipios de Corquín, Cucuyagua, y La Unión este departamento, se están haciendo buenas plantaciones de arroz con objeto de exportarlo a la costa. Tenemos crisis aguda y para alivio de males, el maíz está poniéndose carísimo y escaso. El verano se ha prolongado demasiado. ¿Cuándo llegarán los Lempiras?—El Comercio.

Tegucigalpa, 19.—Ayer fue celebrada aquí con entusiasmo la fiesta de los Arboles por las escuelas de ambos sexos, gracias a la actitud de sus Directores, quienes se empeñan mucho en sus tareas escolares.—Ele. nota U. Martínez.

Ignacio Duarte Aystas

Ofrece una propina a la persona que haya encontrado un capote de buena calidad, en el trayecto de la calle de las casas de Juana Gaitán y la Pensión Central, y a los que tuvieran dicho capote, por compra después de haberlo hallado, les hago el mismo ofrecimiento, por que es de mi propiedad.

Danfí, 1y de Junio de 1932.

Fallecimiento de un apreciable ciudadano

El 30 del recién pasado mes falleció repentinamente, en Teupasenti, el estimable caballero Gral. don Ramón Mondragón. El Gral. Mondragón se distinguió siempre como un militar valeroso y honrado. Con su muerte pierde la Patria a uno de sus hijos que le daba honor. Mientras elevamos una plegaria por el descanso eterno de su alma, damos el pésame más sentido a su familia.

En la ciudad

Después de residir muchos años en nuestra Costa Norte, ha regresado a su ciudad natal el apreciable caballero don Manuel Almdares. Reciba nuestro saludo de bienvenida.

Cómo discurría un niño

Un padre profanador de las fiestas se empeñaba en que lo imitara su hijo que acababa de hacer la primera comunión.

—Deja la misa-le dice- y vendrás a trabajar conmigo.

—No, papá, el señor cura me ha enseñado la obligación de oír misa y quiero cumplirla.

También ha debido enseñarte la obligación de obedecer a tus padres.

—Sí, pero ese es el cuarto mandamiento: y el tercero me manda santificar las fiestas. Si se puede, según usted violar el tercero, lo mismo se podrá violar el cuarto.

Quedóse mudo el padre con esta réplica, y convencido de la lógica de su hijo se resolvió a guardar las fiestas.

UNIDAD CATOLICA.



RELATOS

PASTILLAS
— NEU-RAL-GI-NA —
Preparación Nacional

Nada las iguala en el mundo. Venen en cajas, los Dolores de cabeza, de oídos, de muelas, el Reumatismo, los resacaos, la Gripe, los Cólicos menstruales, etc.
Seis centavos la pastilla, cuatro el tubo de doce, tres cincuenta el cartón de cien y cuatro cincuenta la docena de tubos. — Producto especial de la Farmacia REYES de Comayagüela. | Propietario: José L. Reyes.

¿Quiere Ud. economizar parte del dinero que gana?

¿QUIERE USTED tener una reserva para el porvenir?
Tome una póliza de AHORRO de "El Ahorro Hondureño".

¿Quiere Usted asegurar el porvenir de su familia?

Tome una póliza de Seguros Sobre la Vida de "El Ahorro Hondureño".

Entenderse directamente con
ROBERTO GAMERO,
Agente de dicha Compañía.
DANLI, HONDURAS C. A.

Dr. Salvador H. Calleja S
Cirujano-Dentista S

Extracciones absolutamente
SIN DOLOR.
Trabajos garantizados.
DANLI, MAYO DE 1932.

JULIA M. ZELAYA

Se pone a la venta las coronas, dentro y fuera de la población, con un surtido de flores para coronas, ramos para salones, velos y coronas para novia, flores para vestido de bailes,

Casa del Prof. Garache

DANLI HONDURAS C. A.

ANTONIO ZUNIGA

IDIAQUEZ

Cirujano - Dentista

Ha trasladado su oficina a la Calle del Canal, contiguo a la Casa Cural, donde espera a su numerosa clientela.

Danli Honduras C. A.

Compro

Una casa de regular tamaño o un solar en el centro de esta ciudad.

SANTIAGO REGALADO ORTIZ
Danli Honduras C. A.



AGOTADA...!

Día de compras ¡Qué cansancio! ¡Qué malestar! ¡Qué atolondramiento! ¡Qué dolor de cabeza! Entonces es cuando puede apreciarse bien lo que significa una dosis de

CAFIASPIRINA.

No sólo alivia el dolor inmediatamente, sino que devuelve las fuerzas y proporciona una grata sensación de descanso y bienestar. Resultados igualmente satisfactorios produce la CAFIASPIRINA tratándose de dolores de muelas y oído; resfriados; neuralgias; malestar causado por las trasnochadas o los excesos alcohólicos, etc.

Nunca afecta el corazón.
Inofensiva para los riñones.
Al comprar, fíjese en la "Cruz Bayer."



Alfredo Zambrana

MEDICO Y CIRUJANO

Especial atención a las Enfermedades Tropicales y de los Niños
consultas: de 7 a 9 y de 2 a 4 p.m.

Alejandro Cerda G.

MEDICO Y CIRUJANO

Recientemente radicado en Danli Ofrece sus servicios profesionales dentro y fuera de la ciudad. Atiende llamadas a toda hora del día y de la noche
Danli, Honduras.

Compre un solar barato

Cándida Rosa Valle vende solares, a VEINTICINCO LEMPIRAS, en el extremo Sur de esta ciudad, a orillas de la carretera Pan-Americana. Compre Ud. hoy mismo el suyo porque ya quedan muy pocos.
Danli, 11 de mayo de 1932.

PENSION CENTRAL

En este establecimiento, el más céntrico de la ciudad, encontrará Ud. buena alimentación, cuartos amplios y ventilados, aseo y cultura.

MARINA GALLARDO A.
Propietaria.

TIENDA "LAS NOVEDADES" DE ROBERTO GAMERO

Si usted compra una vez en esta tienda, tenga la seguridad de que continuará siendo cliente de la misma.

Haga la prueba y quedará convencido de ello. Mercaderías nuevas y a precios razonables obtendrá Ud. en LAS NOVEDADES.



Sucursales de J. Rossner y Co

EL PARAISO, A LAUCA, S.T.A. CRUZ Y LAS MANOS

Compran y venden artículos del país.

Nuestra condición de importadores directos, nos coloca en condición de sostener competencia. Visitenos y quedará satisfecho de nuestra atención



La Librería A EXCELSIOR A

DE ROBERTO GAMERO

Danli, Honduras, A. C.
Recibió por el último correo, las siguientes obras de Froylán Turcios:
Páginas del ayer... L. 1.50
El Vampiro (novela)... L. 1.50
Flores de Almendro (versos)... L. 1.25
En la misma librería encontrará Ud. Libros para Escuelas, Cuentos para Niños, Novelas, Revistas de Modas y de Literatura, Cuadernos de Caligrafía, Cuadernos de Dictado y Composición, papel de trazo, de oficio y para cartas, papel higiénico, naipes finos americanos, etc. etc.
Pase hoy mismo a hacer sus compras. No vacile.

Handwritten note: Sucursales de J. Rossner y Co. en La Paraiso, La Lauca, S.T.A. Cruz y Las Manos.